

September 2016

Alufolienindustrie unterstützt Grill-EM 2016 in Bremen

Die offizielle Grill-Europameisterschaft (WBQA European BBQ Championship) findet vom 17. bis 18. September 2016 auf dem Messegelände der Stadt Bremen statt und wird wie im vergangenen Jahr vom europäischen Alufolienverband EFAA unterstützt.

Die erwarteten rund 78.000 Besucher werden an den zwei Tagen dabei zuschauen können, wie 50 Grill-Teams aus 20 Staaten ihre Fähigkeiten in den unterschiedlichsten Grill-Disziplinen vorführen.

Für alle Teams spielt Alufolie eine zentrale Rolle bei der Vor- und Zubereitung des Grillgutes in den fünf Wettbewerbsdisziplinen: Fisch und Beilage, Hähnchen und Beilage, Rippchen, Schweineschulter und Rinderbrust. Die Teams können zusätzlich an zwei optionalen „Freestyle“-Kategorien teilnehmen – landestypische Gerichte sowie Dessert.

Haushaltsfolie aus Aluminium, von EFAA zur Verfügung gestellt, wird ein wichtiges Hilfsmittel der Grill-Teilnehmer während des gesamten Wettbewerbs sein. So unentbehrlich wie beim Grillen wird die praktische, vielseitige und schützende Haushaltsfolie von allen Teams auch dazu genutzt, das Grillgut auf höchst attraktive und kreative Weise zu präsentieren.

Besucher werden Gelegenheit haben, die schmackhaften Gerichte der Wettbewerbsteams zu probieren. Alufolie wird dabei helfen, dass Essen bequem und sicher zu verkosten.

Weitere Informationen: Cédric Rauhaus, Manager Communications

Die European Aluminium Foil Association ist die internationale Organisation der Hersteller von Folienwalzprodukten und Haushaltsfolien aus Aluminium sowie von halbstarren Alufolienbehältern, Alu-Verschlüssen und flexiblen Verpackungen jeglicher Art. Ihre mehr als 100 Mitgliedsunternehmen sind in West-, Zentral- und Osteuropa beheimatet.